



# かがやけ！ とよふく小

学校便り 5号 令和7年5月23日 文責 三牧公久  
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



## 児童集会始まりました

5月15日（木）に今年度1回目の児童集会が行われました。本校では年間10回の児童集会を行います。内容は児童会の各委員会からの発表になります。ちなみに本校の委員会は「運営」「保健」「体育」「放送」「JRC」「給食」「環境美化」「図書」「生活」「ベルマーク」「広報」「栽培」の12の委員会があり各委員会12～15人で構成されています。1回目の児童集会の内容は委員長紹介と運営委員会の発表でした。各委員長さんからは委員会の活動内容が発表され運営委員会からは豊福小学校児童会の活動の目標等が発表されました。どの委員長さんも紹介の仕方が上手でした。聴いている子供たちもリアクションがよく、「集会が上手だな～」と感心させられました。校長としましては各委員長さんが発表してくれたイベントや常時活動を1年間頑張り続け、豊福小学校をよくしてくれることを期待しています。

### 不審者に備えて

5月19日（月）に不審者対策避難訓練を実施しました。

訓練は不審者が中庭付近に現れ校長室に誘導される想定で行いました。私は不審者対応を行っていましたので避難の様子は分かりませんでしたが、担当の先生の話では先生方の指示に従い静かに避難していたと聞き安心しました。子供たちには校内放送をしっかりと聞き、私からは先生方の指示に従い避難することについて話をしました。5月前半には東京で小学校への不審者侵入事案が報道されました。豊福小も自分事と捉え子供たちの安全を確保していきます。また、登下校中や休日の遊んでいる時には「イカのおすし」（知らない人について「イカ」ない。知らない人の車には「の」らない。助けてと「お」お声でさけぶ。「す」ぐににげる。保護者や先生に「し」らせる。）をできるように心がけてほしいと思います。

### 学校訪問

5月19日（月）に宇城教育事務所の方が学校の様子を見に来られました。2・3時間目に授業を参観されその後、管理職との面談をされました。授業を観た感想として「子供たちがとても落ち着いていますね。」との言葉をいただきました。指導された事については今後の学校経営に生かしていきます。

### 新しい先生の紹介

5月21日（水）から新しい先生が豊福小学校に来られました。ひいらぎ3組の担任の先生で品川由貴先生です。また、これまでひいらぎ3組の担任の先生をしておられた岩崎先生は2年生以上の音楽専科の先生になります。子供たちには5月22日（木）に臨時集会を行い紹介しました。子供たちも新しい先生を迎えるても喜んでいました。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

